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ATA N° 03/2025
Sessão 0rdinária -17/03/2025

Aos  dezessete  dias  do  mês  de  março  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  às  vinte
horas,  nas dependências do  Plenário da Cârnara  Municipal  de Vereadores de
Ponte   Preta/RS,   em   Sessão   Ordinária,   reuniu-se   o   Poder   Legislativo   do
Município, tendo como Presk]ente o Senhor Vereador Welison José Vak]uga e
presentes   o§   seguintes   Senhores(as)  Vereadores(as):   Alceu   Carus,   Seleni
Fátima   Bortolini,    Elk)   Gaderk,   Catiano   Celi,    Laércio   Brun,   CarubLa   Paula
Zukowski,    Jandir   Mariinelli   e    Gelson    Bakanello.    Em    nome   de   Deus,   o
Presidente deu início à Sessão Ordinária, pedindo para que todos ficassem em
pé para a oração do PaLNosso. Após,  o Presídente solicitou ao Secretário que
fizesse a leitura da Ata da úmma Sessão Ordinária, que foi aprovada por todos.
Assim,   como  Sessão  foi  Ordinária,   abriu-se  o  Grande   Expediente,   onde  a
paLavra  ficou   a   disposição  aos   Nobres  Vereadores,   momento  em   que  os
Vereadores   Jandir   e   Laércio   manifestaram-se.   Em   seguída,   passou-se   à
apreciação  da  matéria  da  ordem  do  dia,  com  a  análise  da  matéria  do  Poder
Executivo,  onde o Presidente solicitou a Leitura do Projeto de  Lei  n° 012/2025,
que..   "Autoriza   a   contratação   emergencial   e   dá   outras   providencias."   0
Presidente  colocou  em  discussão  o  Projeto,  como  nenhum  dos  Vereadores
desçjou   manifestar-se.   Foi  colocado  em  votação  e  aprovado   por  todos  os
Vereadores.  Posteriomente, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a
kgitura   do   Proj®to  de   Lei   n°013/2025,   que:   "Auforiza   o   munft?ÁjD/Ó  a  #/mar
contrato de rateio com o Consórcio lntemunicipal da Região do Alto Uruguai -
C/RAU." 0  Presidente colocou  em  discussão o  referido  PrQjeto,  como  nenhum
dos Vereadores  desejou  manifestar-se,  foi  posto  em  votação,  e  aprovado  por
todos os Vereadores. A seguir,  o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse
a  lejtura  da  lndicação  n°OO8/2025,  rms  temos  seguintes  "So/bffam  qtm  sg.a
feita  a  coleta  semanal  do  lixo  nas  comunidades  nos  interior  ou  confome  a
necessidade de cada comunidade.  Para melhor agilidade que, seja recolhido o
lixo  em  frente  às  casas  na  cc)munidade  de  Souto  Neto  no  perímetro  urbano.
Aérr7  r]o  pooft>  cb  cok3fa  cb  /oGa/".   0   Presidente  colocou  em  alscussao  o
referido    pedido,    momento    em    que    os    Vereadores    Laércio    e    Gelson
manifestaram-se.  Posto em votação, foi aprovado por todos os Vereadores.  Na
sequência,   o   Presk]ente   soliciitou   ao   Secretário   que   fkesse   a   k!mra   da
lnd.icaçào n®  00912025`  que "Solicitam  o concerto  da  antena  localizada  perto
da  Escola,  que  transmite  o  sinal  da  Operadora  vivo  sendo  que  está  com
problema  desde  o  mês  setembro  de  2023  e  prejudica  muitos  usuârios."  0
Presidente   colocou   em   discussão  o   referido   pedido,   momento  em   que  os
Vereadcires   Gelson,   Welison,    Laércio   e   Elio   manifestaram-se.    Posto   em
votação,  fcN  aprovado  por  todos  os  Vereadores.   Na  sequência,  o  Presiclente
evidenciou   o   pedjdo   do   Vereador   Elio   Gadenz     solicftou   à   Secretaria   da
Cãmara que  realizasse  um  ofício de condolências a ser entregue à família de
Maico   Gresem3   peLa   perda  da  fammar  Femanda   Dariva.   Posteriormente,   a
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palavra   ficou   à   disposição,   momento   que   os   Vereadores,   Jandir   e   Elio,
manifestaram-se. Como ninguém mais desejou manifestar-se, o Presidente deu
por encerada a matéria que tinha na Ordem do Dia,  e, em nome de Deus, deu
por encerrada  a  Sessão,  convocando  os  Vereadores  para  a  próxima  reunião
que se dará dia 31  de março de 2025, às 20hoomin.

Ponte Preta,  RS, Sala das Sessões,17 de Março de 2025.
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